

Hacia una nueva Revista

Asumimos la responsabilidad de conducir la Revista Colombiana de Neumología como una tarea conjunta entre nosotros como editores y todos ustedes como miembros de la Asociación.

Primero que todo queremos dar gracias a los editores pasados, quienes con su dedicación y trabajo han permitido que la Revista haya llegado hasta el día de hoy a nuestras casas y sitios de trabajo; de ellos, esperamos contar con su opinión y experiencia para mejorar la calidad y prestigio de la publicación.

El futuro de las publicaciones médicas es la Internet, y es allí donde vamos a encaminar todos los esfuerzos para consolidar un sitio web que responda a las exigencias actuales en cuanto a tecnología y contenido.

El camino a posicionar más alto a la Revista nacional e internacionalmente y en los sistemas de categorización vigentes comienza con la selección de un nuevo Comité Editorial y la invitación a servir como pares en la revisión del material sometido. Así mismo, pensamos que un cambio de imagen en la portada de la Revista puede ser el impulso inicial en este camino.

Entre tanto, además de lo ya existente en la Revista impresa queremos retomar secciones como Glosario Radiológico, Imágenes en Broncoscopia, Nota Fisiológica, Historia de la Neumología y Clubes de Revista; crear unas nuevas como Editoriales Pro/Con, Series Temáticas y Página del Paciente e impulsar las Cartas al Editor.

Por supuesto, esto sólo será posible si cada uno de nosotros y en especial los diferentes Comités de la Asociación asumimos el reto de enviar periódicamente material para publicación. Así mismo, son bienvenidas sus sugerencias acerca del contenido de la Revista.

De esta forma, hacemos un llamado a Neumólogos, Cirujanos de Tórax, Internistas, Terapeutas Respiratorios, Enfermeras, residentes y estudiantes a que envíen sus trabajos y comentarios a los correos electrónicos **revistaneumologia@etb.net.co** y **revistacolneumologia@gmail.com**. El material será sometido a revisión por pares, quienes harán las recomendaciones pertinentes y de ahí en adelante el proceso editorial será asistido por nosotros con el compromiso de la mayor celeridad y ayuda.

A los *fellows* de Neumología de los diferentes programas (Universidades El Bosque, Javeriana, Militar, Nacional y Sabana) hacemos un llamado especial para que sientan a la Revista como suya; es la forma de darse a conocer, de mostrar su esfuerzo y de darnos cuenta que la especialidad realmente evoluciona.

Los Editores